

# Fabriquez une box de Noël pour les personnes sans abri

Et si vous profitez du confinement pour participer à une opération de Noël solidaire ? Un peu partout en France, des citoyens lancent des collectes de boîtes à chaussures remplies de denrées et de vêtements pour les sans-abri.



Les particuliers sont invités à remplir des boîtes à chaussures de denrées et d'objets utiles pour les personnes vivant dans la rue. Celles-ci seront ensuite distribuées aux sans-abris en décembre.

Tous confinés, ou presque. Les personnes sans abri restent, elles, à la rue. Une période d'autant plus compliquée que s'installe l'hiver. Et si vous profitez de cette période d'enfermement pour faire un geste solidaire ?

De nombreuses initiatives se développent pour inviter les citoyens à confectionner des boîtes de Noël pour les personnes sans logis. Pour cela, rien de plus simple. Prenez une boîte à chaussures ou un petit carton et remplissez-le avec des attentions de votre choix. Par exemple une paire de chaussettes, un livre, des produits d'hygiène ou alimentaires, une lampe torche,

des produits pour les chiens, un bonnet, un jouet pour enfant... Et pourquoi pas un petit mot réconfortant ?

Ci-joint un lien

Sarthe : [https://actu.fr/pays-de-la-loire/le-mans\\_72181/solidarite-en-sarthe-offrez-des-boites-de-noel-pour-les-personnes-qui-vivent-dans-la-rue\\_37629595.html?fbclid=IwAR3CB84HaeqUA7y7tMMiAL5yHmoHO15L2A2FT4Rx2b4yf-xhm20hh8HU8g8](https://actu.fr/pays-de-la-loire/le-mans_72181/solidarite-en-sarthe-offrez-des-boites-de-noel-pour-les-personnes-qui-vivent-dans-la-rue_37629595.html?fbclid=IwAR3CB84HaeqUA7y7tMMiAL5yHmoHO15L2A2FT4Rx2b4yf-xhm20hh8HU8g8)